



## Saint Pierre Favre (1506-1546)

Pierre Favre a été proclamé saint le 17 décembre 2013 par le pape François.

Il fut le premier prêtre de la Compagnie de Jésus.

C'est l'un des trois fondateurs de la Compagnie avec Ignace de Loyola et François-Xavier.

En études à Paris, partageant la même chambre que François-Xavier, Pierre était un élève timide et studieux. Le troisième étudiant qui partageait la même chambre n'était autre que Inigo de Loyola, et à 38 ans, étudiait encore.

En 1530, Favre est bachelier ès arts et poursuit sa licence en théologie. En 1534, il fait les Exercices spirituels sous la direction d'Ignace de Loyola et pénètre si profondément dans cette voie vers Dieu que, plus tard, Ignace le reconnaîtra comme celui qui les donne le mieux.

Pierre Favre commence une vie itinérante missionnaire, parcourant les principaux pays d'Europe et travaillant au renouvellement spirituel et à la réforme du catholicisme.

Il voulait être celui « qui secourt, délivre, guérit, libère, enrichit et fortifie » pour apporter aux gens « non seulement en matière spirituelle, mais encore, si cette audace et cette espérance sont permises en Dieu, de façon matérielle, avec tout ce que la charité peut faire pour l'âme et le corps de n'importe lequel de nos frères »

